



## UNESCO reafirma su compromiso con la restitución del patrimonio cultural africano

### Description

Más del 90 % de los objetos culturales antiguos de África permanecen fuera del continente

La UNESCO reiteró su firme compromiso con la restitución del patrimonio cultural africano, subrayando que el retorno de bienes culturales desplazados constituye un derecho cultural, un acto de justicia histórica y un elemento esencial de la identidad de los pueblos, según informa ENA, socio de la red TV BRICS.

Este mensaje fue destacado durante una mesa redonda de alto nivel celebrada en la ciudad de Adís Abeba, centrada en la restitución, los derechos culturales y el derecho a la memoria, con la participación de expertos, autoridades y representantes de la sociedad civil de África y América Latina.

Durante el foro se destacó que más del 90 % de los objetos culturales antiguos de África permanecen fuera del continente. Los participantes coincidieron en que la restitución debe entenderse como un derecho fundamental, estrechamente vinculado a la memoria histórica, la identidad cultural y la justicia reparadora, en consonancia con los marcos normativos africanos, las convenciones de la UNESCO y el derecho internacional.

Representantes de la UNESCO, Marruecos y Etiopía coincidieron en que la cultura es un pilar de la soberanía, la cohesión social y el desarrollo, y que reforzar su protección y restitución es clave para el futuro del continente.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Ericbvd / iStock

### Date Created

Febrero 2026